



Reportaje Manuella



El presidente del Bid, Ilan Goldfajn, junto al Presidente Gabriel Boric, en la inauguración del Foro en el Dreams.

Según Presidente del Bid, Ilan Goldfajn

Industria del hidrógeno verde podría generar 32 mil empleos en Chile

» Desde dicha entidad bancaria internacional consideran que el país, por sobre todo Magallanes, tiene la potencialidad de producir 5 veces toda la energía generada en América Latina hoy.

El timonel del Banco Interamericano de Desarrollo (Bid), el brasileño Ilan Goldfajn, echó por tierra la idea de que la industria del hidrógeno verde se ha desacelerado a raíz de los cambios geopolíticos mundiales, como la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca.

Goldfajn, quien inauguró el Foro Internacional de Inversiones en Punta Arenas, aseguró en su discurso inaugural que Chile, y en especial Magallanes, tiene un potencial enorme en el desarrollo de energías limpias y podría convertirse en un actor relevante en el naciente sector del hidrógeno verde. "Chile puede producir cinco veces más que toda la energía generada en América Latina hoy", dijo. Según él, esto es vital para la descarbonización de Europa y Asia.

El hidrógeno verde podría generar 32 mil puestos de trabajo, según el titular del Bid, quien pidió a los inversionistas presentes entender que esto requiere una visión común entre el mundo público y privado. En su alocución, defendió la existencia de un Estado eficiente y regulador.

El Banco Interamericano de Desarrollo, para apoyar la puesta en marcha del H2V, dispuso un crédito por 400 millones de dólares. "Quiero decirles que seguiremos comprometidos con nuestro papel de ser un puente entre el sector privado, público y la región", cerró Goldfajn.

El mismo espíritu positivo mostró el Presidente Gabriel Boric, quien enfatizó que su región natal tiene "muchísimas oportunidades" con la transición energética, una política que busca transformar el modelo de generación energética desde uno alto en emisiones de dióxido de carbono a uno menos contaminante. Boric definió que, para aprovechar esta posibilidad, se deben reforzar las alianzas público-privadas y fomentar las capacidades técnicas en los liceos y universidades.

"Nos encontramos en un momento clave para convertir la industria del hidrógeno verde en un motor de desarrollo para esta y las futuras generaciones", expresó el Mandatario, quien aseguró que la instala-

» Para apoyar la puesta en marcha del H2V, el Bid dispuso un crédito por 400 millones de dólares. "Quiero decirles que seguiremos comprometidos con nuestro papel de ser un puente entre el sector privado, público y la región", afirmó Goldfajn

ción de esta industria no puede repetir algunos errores del pasado, como que "las grandes riquezas sencillamente iban a parar en las manos de unos pocos, mientras las comunidades en donde se desarrollaban estas industrias vivían sumidas en la pobreza". Cerró su intervención llamando a los políticos, en un año electoral, a que sigan viendo al H2V como una política de Estado.

Por su parte, el gobernador Jorge Fliés destacó que, si esta industria resulta, la región podría llegar a representar hasta el 10% del Producto Interno Bruto nacional.

El encuentro

El Foro Internacional de Inversiones contó con más de 200 participantes, entre ellos más de 50 inversionistas del sector privado provenientes de 15 países y más de una treintena de empresarios locales. Entre los presentes se encontraban ejecutivos italianos, franceses y canadienses, además de representantes de empresas como Siemens Energy, Google y BNP Paribas. A nivel local, estuvieron representadas entidades como los Hoteleros de Torres del Paine, Aerovías Dap, Edelmag y Antártica 21.

Esta es una de las actividades previas que se desarrollan en el marco de la Asamblea de Gobernadores del Bid, que se realizará esta semana en Santiago. El encuentro tuvo mayor convocatoria que el destinado a alcaldes y gobernadores de Latinoamérica la semana pasada. A diferencia de aquel evento, el foro internacional se desarrolló sin inconvenientes. **LPA**